

El cambio en la rectoría de la UC también modificó el directorio de la alianza UC Christus

El nuevo rector de la **Universidad Católica** de Chile, Juan Carlos de la Llera, no solo reemplazó a Ignacio Sánchez en el mando de la entidad educacional. También lo sustituyó en las empresas en las que participa la universidad en el negocio de la salud, donde mantiene una alianza desde hace más de una década con el grupo estadounidense Christus Health.

Hasta el año pasado, al menos dos sociedades eran presididas por el rector Ignacio Sánchez: Empresas **UC Christus**, una sociedad formada en 2023, de la que nació la nueva isapre en formación, y la más tradicional UC Cristhus Salud SpA, constituida en 2003, a la que luego se sumó el conglomerado estadounidense.

Ambas sociedades tenían directorios de ocho integrantes y cada socio elegía a cuatro. Por la UC estaban el rector Ignacio Sánchez Díaz; el académico Patricio Donoso Ibáñez, prorector de gestión institucional los últimos 10 años; el decano de Medicina; Felipe Heusser Risopatrón; y la vicerrectora económica, Loreto Massanés. Pero con la llegada de De la Llera,

también cambiaron algunas posiciones.

Desde abril pasado, Patricio Donoso y Loreto Massanés actualizaron sus respectivos LinkedIn. Ambos figuran ahora como asesores estratégicos de la **Universidad Católica**.

El nuevo rector introdujo cambios en los directorios de la alianza con **UC Christus**. Además de incorporarse directamente a esas mesas, mantuvo a Patricio Donoso y el decano Felipe Heusser. Pero introdujo dos nuevos directores. Uno es el médico gastroenterólogo-hepatólogo de la Red de Salud **UC Christus**, Marco Arrese. Y el otro es Mario Ponce Acevedo, nuevo vicerrector académico.

Pero así, los directores suman cinco y no cuatro, como antes. Para ello, las sociedades en las que comparten con Christus debieron modificar sus estatutos y ampliar el número de directores desde ocho a diez integrantes.

Hasta 2024, los cuatro directores que elegía Christus Health en las sociedades chilenas eran Ernie Sadau, el CEO de la estadounidense; Jeffrey Puckett, Chief Operating Officer;



Juan Carlos de la Llera asumió la rectoría de la UC en marzo.

Randolph W. Safady, CFO del grupo; y John Gilleen, director médico. A ellos se agregó otro ejecutivo de Christus, Sam Bagchi, vicepresidente ejecutivo y director clínico de Christus Health. Y como la presidencia es rotativa entre los socios, ese cargo lo ejerce hoy el número 1 de Christus, Ernie Sadau. El gerente general del grupo es Cristián de la Fuente Díaz.

Mientras Empresas **UC Christus** fue formada hace dos años, tiene un capital social de \$ 4.461 millones y de ella dependen la nueva Isapre Salud Integral SpA y la aseguradora Seguros de Vida y Salud **UC Christus**. UC Cristhus Salud SpA es el holding más relevante, con un capital de más de \$ 162.654 millones y de ella dependen tres filiales: **UC Christus** Servicios Clínicos SpA; **UC Christus** Servicios Ambulatorios SpA; e Inversiones UC CH SpA.

Según un reporte de Feller Rate de enero pasado, la **Red de Salud UC Christus** tiene dos clínicas, un hospital, una amplia red de toma de muestras y once centros médicos en la Región Metropolitana. ●